



Plantations de haies décembre 2019 / janvier 2020

Dans la continuité de sa démarche en faveur de la biodiversité et de l'aménagement du territoire, la mairie de Maureville organise un chantier participatif de plantation d'une haie sur la commune avec des agriculteurs volontaires et partenaires à cette opération et également le conseil départemental de la Haute Garonne.

La plantation est prévue, au dessus de la mairie et fait suite aux différents ateliers menés en partenariat avec l'association [arbres et paysages d'autan](#).

Le samedi 7 décembre, une dizaine de bénévoles ont planté environ 120 mètres d'une première haie.



Le samedi 25 janvier, une vingtaine de bénévoles ont planté 500 mètres supplémentaires. La matinée de plantation s'est poursuivie par un convivial déjeuner sous un beau soleil hivernal:



Nous remercions, toutes les personnes ayant participé à ces deux événements:

- Les agriculteurs, et plus particulièrement les deux propriétaires qui ont lancés ce projet avec l'aide du conseil départemental,
- Les bénévoles d'arbres et paysages d'autan,
- Les membres de l'ACCA de Maureville.